

Martes 26 de octubre de 2004

La Jornada de enmedio



MARCO PELAEZ

Después de seis años de ausencia, el músico Jorge Reyes regresa al Espacio Escultórico de Ciudad Universitaria para presentar su espectáculo *El ánima sola*. Con este concierto-ofrenda, que se llevará a cabo el 30 de octubre a las 19 horas, se suma a la celebración de Día de Muertos. El artista estará acompañado por el grupo Nok Nuik, la bailarina Lidya Romero y el colectivo Garra; además se exhibirá una escultura sonora de Sebastián

ESPECTACU-

LOS/ 8a